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Zitat von CRusko 

Wenn das Umfeld auch beherzigt, dass es dieses Jahr nicht um den Aufstieg gehen
muss, dann kann das nächstes Jahr ne runde Sache werden.

Es wurde viel mit Sinn und Verstand in die Zukunft investiert. Ich hoffe, dass alle die
Nerven behalten, wenn der Herbst vielleicht stürmisch wird.

Also für mich als Fan ist es extrem wichtig zu sehen das nicht total am Fußball-Ist vorbei
analisiert wird , zu sehen das man offensichtliche Schwachstellen erkennt, und versucht diese
mit unseren Mitteln zu beseitigen.

Ob dies mit diesen Einkäufen exakt so gelingen wird ist natürlich ungewiss.....NUR die
Überlegungen dahinter sind meiner Meinung Transparent und einleuchtend.....

Zu erkennen ist eindeutig das man versucht Leute zu holen die schon eine gewisse Qualität
gezeigt haben (und man sie bei anderen Vereinen nicht nur los haben will, auch gut erkennbar
an den Reaktionen der jeweiligen Fans) jung sind mit potential einer sportlichen und auch Wert-
technischen Weiterentwicklung,

Man hat bis jetzt mit ca. 3,7Mio. Ausgaben (wobei Dovedan hier klar der große "Batzen" mit
2,5Mio. ist) einiges an jungen Leuten geholt die uns in ein paar Jahren wieder Geld in die
Kassen spülen können.

Soll heißen der Fokus liegt eindeutig in der relativ schnellen Weiterentwicklung der jungen
Spieler, und weniger auf der Brechstange eines Aufstieges dieses Jahr, der mit den
Schwergewichten VFB und HSV ohnehin erschwert wird.

Um den Fokus stärker auf eine Aufstiegsfähigkeit (bei schwächeln von VFB und HSV) zu legen
wird man nicht umhin kommen einen potentiellen Torjäger zu verpflichten.
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Lange Rede kurzer Sinn, als Fan will man transparent erkennen das offensichtliche
Schwachstellen bearbeitet werden, erkennen was man sich dabei denkt , die Fans mitnehmen (
so etwas wie Köllners Aussage bzgl. Fokus auf die letzten 5-6 Spiele, sowie abschenken des
DFB-Pokals darf es nie wieder geben) und dann werden die Fans auch besser mitgehen können
auch wenn es mal nicht so läuft wie gedacht.
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